

Presentación Cartas de Servicios

Las Cartas de Servicios del Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas son los documentos que informan a los vecinos y vecinas del municipio, y ciudadanía en general, de los servicios que pueden recibir de los departamentos del Ayuntamiento así como de los compromisos de calidad que adquiere con todos ellos en la prestación de los mismos.

Se trata de que la ciudadanía conozca cada vez mejor lo que hace el Ayuntamiento y cómo lo hace, que la transparencia presida todas las acciones y que la evaluación permanente de las mismas quede a la vista de todos los torreños y torreñas.

Enhorabuena a todos los que hacen posible este camino: a los vecinos y vecinas con sus demandas, a nuestro ayuntamiento y a las mujeres y hombres que trabajan en él por saber interpretarlas y plasmarlas en estas Cartas de Servicios.

María Pilar Pérez Más,
Concejala de Transparencia y Relaciones Institucionales